

北摂三田・三田祥雲館定員割れ

昨年度北摂三田高校は31名のオーバーから今年度は一転して定員割れとなりました。昨年度の倍率を見て北摂三田高を避けた隔年現象もあると考えられますが、学力上位層の生徒が大教大附属池田高校や市立西宮・尼崎稲園に流れたことも一因だと考えられます。また三田祥雲館も定員割れとなっています。隔年現象だと、来年度オーバーが予想できますが、わかりにくい状況になっています。

さて、新中3生にとっては「これまでで最も重要な1学期」が始まります。

- ①「行きたい高校を決めること」
- ②「必要な通知表評価を知ること」
- ③「今やるべきことを自覚すること」

4月中にこの三つを認識できれば、受験に向けて好スタートが切れます。残り日数は358日。〔野垣勝彦〕

3月・4月のおもなスケジュール

3/22	土	3月度授業終了
23	日	自習室開室(12:00~18:00)
24	月	春期講習スタート
29・30	土	自習室開室(12:00~18:00)
4/5	土	春期公開テスト(新小4~新中3)
7	水	1学期授業スタート
12	土	附属池田高校進学説明会 やる気UP講座〔中2〕
13	日	自習室開室(12:00~18:00)
19	土	小学生やる気UP講座 やる気UP講座〔中3〕
20	日	自習室開室(12:00~18:00) 大学見学弾丸ツアー
26	土	やる気UP講座〔中1〕・高1保護者会 特進館ほしぞら合宿①
27	日	自習室開室(12:00~18:00) 特進館ほしぞら合宿②
29	火	昭和の日〔授業あり〕
30	水	〔休室〕

※G.W.休室は、4/30~5/6を予定しております。

ももたろう

新年度の授業が始まりました。中学生の国語の授業では全学年全クラスで「ももたろう」の勉強をしました。わかっているつもりでわかっていないこと、そもそも意識が向いていないこと、知らないせいで見えていないもの。私たちの周りにはたくさんの「気づいていないもの」があります。人間は知らないもの(こと)を認識することはできません。だから、知識を増やすことは認識できる対象を拡張していくことと同義です。同じ一つの作品を読んだとしても、その人の知識の厚みによって、受け取ることができる情報量は大きく異なります。読解力とよばれるものの正体も、ここにあるような気がしています。身近な童話からそれを感じてほしいものです。〔金子祐太〕

2025 大学合格速報

- 東京大(理I)** [北摂三田高校]
- 京大(理)** [北摂三田高校]
- 大阪大(論)** [北摂三田高校]
- トリプル合格達成!!**

大学受験でも特進館予備校生からの嬉しい報告が続々と届いています!

2月の「自習王」決定!

- ★中学生の部
中3 堤 伊桜里 **175.5時間**
- ★高校生の部
高3 安達 陽菜 **140.8時間**

今を生きる

桜が咲く季節が巡るたびに、「一年はあっという間だ」と感じるが増えました。子どもの頃はもっと長く感じていたように思います。それもそのはずで、とある哲学者によると人生の体感時間は年齢とともに短くなるそうです。当たり前のように過ぎていく春も、実はとても貴重なものなのかもしれませんね。たまには散歩をして、春の息吹をスギ花粉とともに、胸いっぱい感じたいです。〔伊藤大悟〕

4月分 学費の振替

3月27日
(木)

春期講習が24日よりスタートいたします。案内・日程表を確認のうえ、お間違えのないようご注意ください。講習費につきましては、お手数ですが当学院指定口座までお振込みをお願いいたします。

「学歴フィルター」の怖い話

20年近く前、特進館学院の前の塾を経営していた頃。その塾で中学校時代から仲良かった男女の塾生が卒業してからお付き合いを始め、彼らが大学3年の秋の出来事です。彼は県内の有名国立大学、彼女は大阪の偏差値40程度の私立大学に通っていました。ある日、二人がカフェでデート中、就職活動で某大手食品会社の入社説明会への申込みのために、それぞれのノートパソコンで、その会社の採用ホームページを開いていた、その時、悲劇は起きたのです。「二人で一緒に入社説明会に行こう」と、各々のPC画面を開くと、彼の方のパソコンには「申込み」のボタンがあるのに、彼女のパソコン画面のすべての申込みボタンは「満席」と表示され、押せなくなっていました…。

学歴よりも実力重視と言われるようになった企業の採用方針ですが、実はこれはあくまで建前上の話。近年の採用システムは完全に電子化されていて、多くの企業は予め大学をランク分け、一定基準以下の大学は自動的に「学歴フィルター」で無慈悲に振り落とされてしまいます。だから、偏差値が低い大学の学生は、説明会に行くことすらできない。子どもの頃から「〇〇社に入りたい」と夢を抱いていても、実は低ランクの大学に入学した瞬間に、すでに夢は崩壊してしまっている。これが悲しい世の現実。何とも怖い話だと思います。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言

「アメリカまでは泳げない」。その訳はアメリカが見えないから。つまり、夢をかなえる秘訣は、「目に見える目標」を設定し、それら一つずつクリアーし続けることです!

編集 後記

三寒四温とはよく言ったもので、3月に入ったところから暖かくなったり、冷え込む日があったりとなんだか身体が落ち着きません。暖かさを感じる日は、花粉やPM2.5、黄砂などの飛散量が多くなるので、それらに悩まされるひとは少し複雑かもしれませんが、体質的に問題のない私は毎日暖かくなるのを心待ちにしています♪ 年度の変わり目でもあるこの時期、気持ちよく春を迎えられるよう自分の身の回りを整えていきたいものです。